

CCOO Industria Castilla y León redobla su formación en SERVISIN.

Continuamos en la senda confederal de modernizar nuestra organización que mejore nuestra atención y servicios a la clase trabajadora.

En la sede de **CCOO** de Valladolid, este jueves 4 de septiembre, 25 compañeras y compañeros de toda la geografía castellano y leonesa, han recibido formación de la mano de Elena López, compañera adscrita al gabinete confederal, que ha volcado su potencialidad docente, en todo lo relativo a la nueva aplicación Servisin, que se abrirá paso el 1 de octubre, para dejar atrás la antigua herramienta.



El perfil del alumnado se corresponde con personas que desarrollan su tarea en primera línea de la atención sindical a las personas trabajadoras y por ello redoblamos nuestra formación para adaptarnos a la evolución de los tiempos por medio de la citada aplicación.

La aplicación Servisin -herramienta sindical muy potente- permite gestionar citas, posibilita el traspaso a los servicios jurídicos, adjuntar documentos, acceder al seguimiento de los procesos iniciados, planificar nuestro tiempo de forma organizada y además facilita la facturación a las personas que no están afiliadas cuando se les ha prestado un servicio sindical, en aras de poner en valor y establecer la necesaria distinción de aquellas que todos los meses pagan la cuota en condición de afiliadas/afiliados.



La jornada, ha contado con una participación muy activa de las personas asistentes.

Además de lo establecido en el programa, han podido despejar toda una serie de dudas e inconvenientes que tienen en el día a día en la tarea sindical diaria, con el objetivo de resolver ese abanico de situaciones, con absoluta garantía.

Saca partido a tu cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

